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IMPRESE EDILI IVANO CHIERICI NUOVO PRESIDENTE, SI PUNTA ANCHE SULLA PREVENZIONE SISMICA ED IL SETTORE DELL’ENERGIA

Le riqualificazioni urbane
occasione per il rilancio
L’Ance Foggia delinea il nuovo programma per il territorio

«Il capoluogo e la
provincia non meritano

certe classifiche
dobbiamo reagire»

l Ivano Chierici, 49 anni, è il
nuovo presidente dell’Ance
Foggia, l’associazione costrut-
tori edili di Confindustria. Re-
cupero urbano, settore ener-
getico, riqualificazione e pre-
venzione rischio sismico tra le
novità programmatiche an-
nunciate dall’Ance foggiana
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Ivano Chierici eletto
presidente dell’Ance

CITTÀ E IMPRESA
L’ASSOCIAZIONE COSTRUTTORI

OBIETTIVI
«Dare un contributo al territorio,
affinchè esso possa collocarsi all’apice,
e non agli ultimi posti delle classifiche».

Un momento dell’assemblea Ance di Foggia

l “Promuovere la colla-
borazione tra le reti tempo-
ranee di imprese e le nostre
aziende associate per creare
nuove opportunità e segnare
finalmente quell’attesa inver-
sione di tendenza nel settore
dell’edilizia”.

E’ questo uno dei principali
punti programmatici del
nuovo Presidente di Ance
Foggia (l’associazione nazio-
nale costruttori edili di Con-
findustria), Ivano Chierici,
eletto all’unanimità per il
prossimo quadriennio al ver-
tice della Sezione Costruttori
Edili di Confindustria Fog-
gia.

49 anni, laureato in eco-
nomia aziendale, con una
lunga esperienza nel sistema
associativo di Ance a livello
nazionale, regionale e terri-
toriale, Ivano Chierici è am-
ministratore unico della Coe-
del srl, società operante nel
settore della costruzione di
infrastrutture per la produ-
zione e la distribuzione di
energia elettrica e gas per
conto di aziende di rilievo
nazionale, con numerosi di-
pendenti; è anche vice pre-
sidente e Ceo del Consorzio

Stabile Prometeo.
L’Assemblea elettiva si è

aperta con un caloroso rin-
graziamento dei numerosi
associati presenti alla Pre-
sidente uscente Annj Ramun-
do, che ha guidato Ance Fog-
gia in un momento parti-
colarmente dedicato ed oggi
passa il testimone ad gruppo
dirigente ampiamente rinno-
vato e con l’ambizione – ha
ricordato nel suo intervento
di insediamento Ivano Chie-
rici - “di trovare occasioni di
lavoro e commesse per le
imprese, cogliendo, ad esem-
pio, le nuove opportunità
rappresentate dalle aggiorna-
te normative agevolative
sull’efficientamento energe-
tico, le ristrutturazioni edi-
lizie, la prevenzione dal ri-
schio sismico, ovvero dai
nuovi scenari che vanno de-
lineandosi sul tema
dell’emergenza abitativa”.

L’Assemblea di Ance Fog-
gia ha anche eletto i Vice
Presidenti Salvatore De Sal-
via, Giuseppe Di Lascia, Giu-
seppe Galano. Michele Gen-
gari, Paolo Lops (Vicario), il
Tesoriere Giuseppe Clemen-
te, nonché il Consiglio Di-
rettivo costituito da Franco
Barbone, Gerardo Biancofio-
re, Emiliano Bruno, Michele
Cifaldi, Nicola Crisone, Do-
menico De Vita, Vincenzo
Fortunato, Massimo La Not-

te, Domenico Letizia, Tom-
maso Pizzi, Annj Ramundo,
Fabio Raspatelli, Domenico
Ricucci, Antonio Rosania,
Giovanni Rotice, Michele Ro-
tice, Valerio Salcesi, Alfonso
Schettino, Sergio Vittozzi,
Eliseo Zanasi.

“Un nuova squadra moti-
vata ed impegnata su diversi
tavoli tematici, con l’obiet -
tivo” – ha concluso il Pre-
sidente Chierici - “di dare un
contributo concreto al nostro
territorio, affinchè esso possa
collocarsi lì dove gli spetta,
dunque all’apice, e non agli
ultimi posti delle classifiche
periodicamente diffuse”.

Ivano Chierici
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LE MISURE MAXI-ACCISE DAL 2021, SLITTA LO STOP AL MERCATO TUTELATO DELL’ENERGIA. RIDDA DI STANZIAMENTI, PENALIZZATI I PEDIATRI

Minitassa sulla plastica, bonus latte
Stangata sui giochi e sulla benzina

l ROMA. Salta la legalizzazio-
ne della cannabis ligth, la Tobin
tax e anche il rinvio della fine del
mercato tutelato dell’energia al
2022. Restano 1200 contratti in più
per i medici specializzandi, il bo-
nus per l’acquisto del latte arti-
ficiale per le mamme che non pos-
sono allattare al seno, l’equipa -
razione delle atlete ai colleghi ma-
schi come sportivi professionisti
e pure una miriade di microin-
terventi, compresi i fondi per in-
segnare ai prof a contrastare bul-
lismo e cyberbullismo o per aiu-
tare gli orfani di femminicidio.
Sale al 40% la percentuale di don-
ne nei Cda e i monopattini elet-
trici potranno circolare, rispet-
tando il codice della strada. Dopo
più di un mese, il Senato arriva al
primo via libera alla manovra,
dopo circa 300 modifiche in com-
missione, approvate in gran parte
nella maratona finale di 14 ore.

Qualche errore c’è stato, tanto
che la Ragioneria chiede di cor-
reggere quasi un quarto delle no-
vità. Nella settantina di rilievi la

metà riguarda le coperture, e co-
stringono la commissione a cas-
sare altre modifiche oltre alla
quindicina già bocciata dalla pre-
sidenza del Senato. Non arrive-
ranno nemmeno la cambiale di-
gitale, le assunzioni nelle provin-
ce, il congelamento a tempo del
Reddito di cittadinanza in caso di
lavori brevi. Niente da fare nem-
meno per i pediatri che non po-
tranno, al pari dei medici di base,
dotare i loro studi di strumen-
tazione diagnostica. Il governo,
con diverse riscritture, ha di fatto
quasi azzerato le varie imposte di
scopo introdotte con la manovra.
La tassa sulla plastica si fermerà
a 45 centesimi al chilo (da 1 euro) e
partirà da luglio. Si applicherà
anche sui monouso in tetrapack
ma non sui contenitori di medi-
cinali e sui dispositivi medici. La
tassa sullo zucchero resta a 10
cent al litro ma partirà da ottobre,
mentre la revisione della tassa-
zione sui mezzi aziendali non por-
terà più incassi ma, si augura
l’esecutivo, un ricambio del parco

auto ‘green’: le auto più ecologi-
che impatteranno sul reddito in-
fatti per il 25% (meno dell’attuale
percentuale), le più inquinanti fi-
no al 60%. Unica a non essere
rivista la tassa su filtri e cartine
per chi ‘rollà il tabacco. Nuova,
ma rivista e corretta, la Robin tax
sui concessionari dei trasporti,
una addizionale Ires del 3,5%. I
concessionari non potranno nem-
meno beneficiare del nuovo cre-
dito d’imposta 4.0 che sostituisce
iper e superammortamento.

Arriva invece un’ulteriore
stretta da 300 milioni sui giochi.
Dal primo marzo sale al 20% il
prelievo sulle vincite oltre i 500,
comprese le lotterie istantanee
come i «Gratta e Vinci». Nel caso
delle new slot, le Vlt, il prelievo
sale al 20% sopra i 200 euro, dal
prossimo 15 gennaio. Rivisti an-
che Preu e payout per le slot, cioè
la percentuale di somme giocate
destinate alle vincite. Rischio
stangata anche sui carburanti,
ma dal 2021, per l’aumento di cir-
ca 1 miliardo delle clausole sulle

accise. Arriveranno risorse ag-
giuntive per i Vigili del fuoco, un
pacchetto di misure per gli enti
locali con più spazio per gli in-
vestimenti e per i servizi. Sale la
dotazione del fondo per la non
autosufficienza, fino a 300 milioni
l’anno dal 2022. Al 5 per mille ven-
gono destinati 10 milioni in più.
Mentre altri 100 milioni aggiun-
tivi vengono appostati per il rin-
novo dei contratti della pubblica
amministrazione.

Decine gli stanziamenti da
2-300 mila euro fino a massimo 1-2
milioni. Si va dai fondi per il cen-
tenario della fondazione del Par-
tito Comunista, a quelli per le
scuole di eccellenza musicali fino
ai carnevali o le fondazioni
dell’arte, passando per il restauro
di ville e badie. Ci sono poi fondi
per le comunità montane o per
dare più rapidamente la cittadi-
nanza agli italiani in Venezuela.
Ma anche per combattere il ran-
dagismo o per portare a 500 euro
le detrazioni per le spese vete-
rinarie.
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D’ALONZO: SU OGNI EURO DI RISORSE PUBBLICHE ATTIVATI 2,5 EURO DI INVESTIMENTI

PugliaSviluppo: a 2.347 imprese
agevolazioni per 258,2 milioni
Il bilancio 2019 della società in-house della Regione

l Nel 2018 la società in house Puglia
Sviluppo ha concesso agevolazioni a
2.347 imprese, per una somma di 258,2
milioni e ha attivato investimenti totali
per 634 milioni. È quanto emerge dal
bilancio di sostenibilità della società
della Regione Puglia presentato ieri,
nella sede di Modugno, alla presenza del
presidente Michele Emiliano e dei ver-
tici di Puglia Sviluppo.

Per ogni euro di risorse pubbliche
gestite da Puglia Sviluppo - è stato
calcolato - sono stati attivati 2,5 euro di
investimenti privati. Nel 2018, il rap-
porto tra il totale degli investimenti
ammessi e quelli espressamente de-
dicati a ricerca, sviluppo e innovazione
è salito al 70 per cento, generando un

valore di quasi 152 milioni di euro
considerando le quattro misure che
prevedono investimenti specifici.

«Stiamo costruendo - ha detto il pre-
sidente Emiliano - una politica eco-
nomica della Regione Puglia coordinata
a partire proprio da questo luogo, Pu-
glia Sviluppo. Perché qui sono rac-
chiuse competenze e professionalità
che poi producono risultati eccellenti
come quelli presentati oggi. Innova-
zione e produzione devono andare in-
sieme, così come le politiche attive per
il lavoro - e penso al Reddito di dignità
- e per la formazione. Noi abbiamo
bisogno di evolvere in fretta e stiamo
lavorando a un grande progetto per
riportare a casa coloro che sono dovuti
andare via, all’estero, e per evitare di
perdere ancora popolazione. Non pos-
siamo più permetterci che le speranze
dei giovani vengano coltivate altrove.
Continuiamo quindi a incrementare il
ruolo di Puglia Sviluppo che rappre-
senta una punta avanzata della Regione
e un orgoglio della nostra ammini-
strazione».

«Questo documento - ha spiegato la
presidente del cda di Puglia Sviluppo,
Grazia D’Alonzo - non è un bilancio di
esercizio. Non contiene costi e ricavi,
ma serve a misurare l’impatto della
nostra società con il mondo e le per-
sone. Gli strumenti gestiti dal 2015 ad
oggi - è riferito in un comunicato stam-
pa - hanno generato investimenti per
più di 4,249 miliardi di euro e stanno
creando occupazione per oltre 22mila
nuove unità agevolando più di 11.250
imprese e favorendo la creazione di
oltre 2500 nuove aziende.(ANSA).
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